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Ambulante Pflege: Pflegefachkräfte (m/w/d)
Pflegehilfskräfte (m/w/d) Pflegefachhelfer/innen
(m/w/d)

Stellenbeschreibung

Wir suchen ab sofort für die ambulante Pflege für unsere Teams im Landkreis Altötting

Pflegefachkräfte (m/w/d)
Pflegehilfskräfte (m/w/d) 
Pflegefachhelfer/innen (m/w/d) 

Wir bieten tolle Benefits:

Dienstfahrzeug
Job-Rad-Leasing
Teambildende Maßnahmen
Zuschuss Kinderbetreuung
Jahressonderzahlungen
Betriebliche Zusatzaltersversorgung

Schicken Sie uns Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen bitte an:

Kontakt

Arbeitgeber
BRK-Kreisverband Altötting
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Altötting
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